

「次期本庄市教育大綱（案）」に対する意見と市の考え方

「次期本庄市教育大綱（案）」に対するパブリックコメントを実施したところ、貴重なご意見をいただきありがとうございました。提出された意見と市の考え方を以下のとおり公表いたします。

1. 意見等の募集期間：平成29年12月4日（月）～平成30年1月4日（木）

2. 意見等の受付人数：1人 1件（提出方法の内訳：電子メール1人）

3. 提出された意見等および市の考え方

項目	提出された意見	提出された意見に対する市の考え方
① 全般	<p>「大綱」自体には特に意見はありませんが、学校教育を取り巻く多くの課題があります。各学校での日々の具体的行動が必要になります。</p> <p>・学力・体力向上への対策 ・英語、道徳、プログラミング教育への対応 ・いじめに対する感受性、対応 ・教師の「働き方」問題 ・学校と保護者の役割の明確化 ・スマートフォン等のネット社会への問題（健康と犯罪被害等）</p> <p>等々</p> <p>こうした問題解決の具体的行動については、教育長は積極的に教育委員会を通じて各学校に働きかけを行うとともに、定期的検証を行う必要があると思います。</p>	貴重なご意見として承ります。